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 Новый год всё ближе       С честью служили  
России  

За «Первыми» - 
будущее страны    

 Кадетский бал  
невозможно забыть!

Моя семья - моя 
опора  

Одна из первых 
медиков города

Воспитанники ГКОУ ВО «Кадетский Корпус» имени Д.М. Пожарского  
Владимир Мельник, Владислав Шевчуков и юные красавицы из Детской 
школы искусств Виктория Лапшина, Мария Ратникова вместе  со своими 
преподавателями Юлией Евгеньевной Ерёминой и Лилией Николаевной 
Денисовой, в составе делегации Владимирской области  стали участника-
ми  IX Международного кремлёвского  благотворительного кадетского бала 
2024 - одного из главных  предновогодних мероприятий.  Юноши и девушки  
из Радужного достойно представили  наш регион. Они танцевали возле ор-
кестра, в центральном кругу, где танцуют по замыслу организаторов бала 
именно те пары, которые идеально знают всю программу, чтобы показывать 
пример остальным участникам. Владимир, Владислав, Виктория и Мария 
продемонстрировали всё своё мастерство, отличную культуру исполнения,  
прекрасные манеры и безупречное знание программы.  

В МБКБ - 2024 приняли участие 2500 представителей российской моло-
дежи из 1053 образовательных учреждений из всех субъектов Российской 
Федерации: воспитанники ведомственных и общеобразовательных кадет-
ских учреждений, общеобразовательных школ с кадетскими классами, чле-
ны молодежных патриотических военно-спортивных клубов, воспитанники 
социальных учреждений для детей-сирот, курсанты ведомственных выс-
ших учебных заведений России, студенты российских ВУЗов. Участниками 
МБКБ 2024 стали  также молодые люди из 35 иностранных государств.

Продолжение на стр. 5. 

КАДЕТСКИЙ		БАЛ	-	СИМВОЛ		
СПЛОЧЁННОСТИ		И		ПАТРИОТИЗМА
 11	ДЕКАБРЯ		В		МОСКВЕ		СОСТОЯЛСЯ		IX		МЕЖДУНАРОДНЫЙ		БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ		КРЕМЛЁВСКИЙ		КАДЕТСКИЙ		БАЛ.

Уважаемые  работники и ветераны энергетической отрасли! 
Примите самые тёплые поздравления с профессиональным праздником! 
На  предприятиях энергетического комплекса работают опытные специалисты, на плечах которых лежит огромная от-

ветственность за энергетическую безопасность объектов. 
 Круглосуточно, в любое время года, в разных погодных условиях и экстремальных ситуациях вы готовы действовать 

слаженно и оперативно, обеспечивая комфорт и уют в повседневной жизни каждого жителя нашего города. Уверены, что и 
в дальнейшем вы будете успешно справляться со всеми поставленными перед вами задачами.

Основными видами энергии наш город обеспечивает ЗАО «Радугаэнерго», значение которого для его полноценной 
жизнедеятельности трудно переоценить. 

Искренне благодарим всех энергетиков за высокий профессионализм  и преданность своему делу. Выражаем искрен-
нюю благодарность всем вам за труд и преданность профессии. 

Отдельные слова признательности ветеранам отрасли - за их значительный вклад в развитие энергетики, за передачу 
накопленного опыта молодому поколению.  

Крепкого всем здоровья и благополучия, безаварийной работы, экономической стабильности, уверенности в своих 
силах, бодрости духа и новых успехов! Счастья, добра и удачи  вам и вашим близким! 

Глава  города  ЗАТО  г. Радужный                                                                                            А.В. Колгашкин.
Председатель  СНД  ЗАТО  г. Радужный                                                                              С.А. Найдухов. 

 Уважаемые  работники энергетического
 комплекса  г. Радужного!

Примите самые тёплые и искренние поздравления с профес-
сиональным праздником – Днём энергетика, и с наступающим Но-
вым годом и Рождеством Христовым!

День энергетика  символизирует особую важность энергетиче-
ской отрасли как для устойчивого и поступательного развития эко-
номики, так и социального благополучия в обществе. Благодаря 
вашему ежедневному  добросовестному труду обеспечивается на-
дежное, бесперебойное снабжение потребителей города водой, 
электроэнергией и теплом, стабильная работа промышленных и 
социальных объектов, комфортная жизнь людей. 

Спасибо вам за то, что в экстремальных условиях вы проявляе-
те свой профессионализм, выдержку и высокую ответственность. 
Символично, что даже в свой профессиональный праздник многие 
энергетики будут принимать поздравления на рабочем месте.

Особую благодарность выражаем нашим ветеранам, чей уни-
кальный опыт, преданность своему делу, житейская мудрость и 
смекалка помогают в работе молодым сотрудникам. Низкий вам 
поклон! Убеждены, что в сочетании накопленного опыта старших и 
новаторского дерзания молодежи – надежный залог дальнейшего 
успешного развития отрасли.

В настоящее время перед энергетической отраслью стоят 
новые вызовы. Постепенное старение оборудования, необходи-
мость привлечения в отрасль молодых кадров, необходимость 
в сбалансированной тарифной политике, создание и внедрение 
энергосберегающих технологий – вот далеко не полный перечень 
вопросов, которые требуют незамедлительного решения. 

Дорогие  коллеги, друзья! 
Примите самые добрые пожелания крепкого здоровья, сча-

стья, радости и уверенности в своих силах, безаварийной работы, 
плодотворных идей и успехов в реализации самых смелых планов 
во благо процветания нашего любимого города Радужного !

 С  уважением
 Заслуженный  энергетик  РФ                  Ю. Г. Билык. 

 Генеральный  директор
 ЗАО  «Радугаэнерго»                                   С.А. Волков. 

На фото: Владимир Мельник, Владислав Шевчуков, Виктория Лапшина 
и  Мария Ратникова вместе  с Героями России  Сергеем Хайрудиновым и  
Александром Белоглазовым.

22  ДЕКАБРЯ
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•	 АКЦИЯ

 В воскресенье, 15 декабря, в  г.Радужном 
на торговой площади  установили главный 
символ  приближающегося Новогоднего 
праздника - красавицу Ёлку.  Напомним, что  
2024-й год радужане встречали уже с новой 
искусственной ёлочкой, что, кстати,  более 
экологично и экономично. Идея приобрести 
такую ёлку  для новогодних торжеств   у руко-
водства города  назревала давно, и в минув-
шем году, наконец, осуществилась.  Ёлка уни-
версальная, состоит из ярусов,  и полностью 
разбирается после праздников. 

 И вот в воскресенье Ёлка, целый год жду-
щая своего часа вновь блистать на  торговой 
площади и радовать горожан своим внешним 
видом, наконец-то собрана и установлена.  
Все веточки, аккуратно хранящиеся до зимы 
в специальном  месте,  тщательно распушили. 

А в понедельник, 16 декабря  работники 
РЭС г. Радужного АО «ОРЭС-Владимирская 
область» в течение дня размещали на Ёлке ил-
люминацию и украшали  её ёлочными игруш-
ками. К вечеру понедельника она уже ярко сия-
ла огнями. 

Ёлочка у нас красивая, так считают очень 
многие радужане. А в предновогодние и ново-
годние праздники  площадь, на которой она 
установлена, становится поистине местом ра-
дости -  и детей, и взрослых. 

Без сомнения, все радужане благодарны  
тем, кто принимал участие в установке и укра-
шении Ёлки, вместе с которой нам предстоит 
встретить  2025 год. 

В. СКАРГА. 
Фото автора. 

АВТОБУСНЫЙ		ПАРК		ПОПОЛНИЛСЯ
В преддверии Новогодних праздников на межмуниципальный маршрут №115 

«Радужный-Владимир» предприятием ООО «АТП Радуга» был выпущен еще один авто-
бус. В свои первые рейсы он вышел 9 декабря.

Mercedes-Benz Conecto — большой городской автобус, был приобретен предприятием, 
учредителем которого является администрация города, на собственные средства. Стоимость 
автобуса 6,5 миллионов рублей. Общая пассажировместимость автобуса: 87 мест, из них 41 
посадочное место. Автобус оснащен кондиционером.

- Предприятие при поддержке руководства города делает все возможное, чтобы жители 
и гости нашего города, которые пользуются общественным транспортом, могли комфортно и 
безопасно ездить на автобусах, - говорит директор ООО «АТП Радуга» А.А. Комов.

ООО «АТП Радуга».
 Фото предоставлено ООО «АТП Радуга».

-  О том, какая праздничная программа ждёт жителей города, 
рассказала  председатель Комитета по культуре и спорту О.В. Пи-
воварова. Так, она проинформировала, что традиционная встреча 
Деда Мороза и его свиты состоится в четверг, 19 декабря.   Снача-
ла  сказочные персонажи посетят дошкольников в детских садах, а в 
11.00 на торговой площади в первом квартале поиграть и поводить 
хороводы с ними смогут все желающие.  Приезд Деда Мороза даёт 
старт новогодним торжествам в нашем городе уже на протяжении 
многих лет. 

Также по традиции в преддверии Нового года  проходят и Бла-
готворительные Ёлки под патронажем главы города. В этом году на 
них приглашены дети из семей участников СВО, дети из многодет-
ных семей, дети с  ограниченными возможностями здоровья, а также 
из семей, находящихся в трудной жизненной ситуации. Новогодние 
программы для школьников пройдут в школах. А учреждения культу-
ры приглашают всех желающих на свои яркие сказочные представ-
ления. В  новогоднюю ночь в Парке культуры и отдыха  у новогодней 
Ёлочки состоится интерактивная программа, после чего будет зву-
чать подборка новогодних песен для желающих потанцевать.  

Первого января для любителей здорового образа жизни уже 
во второй раз пройдет «Забег обещаний». С 3-го  по 8-е января в 
учреждениях культуры и спорта пройдет масса развлекательных ме-
роприятий, в основном они рассчитаны на детскую аудиторию. 

Глава города А.В. Колгашкин, в свою очередь,  обратил внима-
ние жителей г.Радужного на то, что в настоящее время продолжает-
ся Специальная военная операция, наши воины на полях сражений 
доблестно защищают  страну. И потому здесь, в тылу,  всем стоит    
хорошенько подумать, так ли уж необходимо  и целесообразно за-
пускать фейерверки и салюты  накануне и в саму новогоднюю  ночь. 

- В городской  поликлинике на данный момент существует  де-
фицит узких специалистов. Об этом рассказала и.о главного врача 
Городской больницы  Е.С. Дюжик. Не хватает четырёх терапевтов, 
одного педиатра, требуются также врач невролог, врач офтальмолог 
и врач дерматовенеролог. В стационаре сейчас свободных мест нет.  
На прошлой неделе с признаками ОРВИ в поликлинику  обратился 
31 взрослый. У 17 из них выявлен COVID-19.  Заболевших гриппом 
не было.   Детей с  ОРВИ – 71. Вакцинация в поликлинике сейчас не 
проводится, так как вся вакцина, полученная учреждением, уже ис-
пользована. 

-  На совещании еще раз было обращено внимание на необхо-
димость тщательной уборки снега. Ведь снегопады продолжаются,  
и потому основной упор коммунальные службы  должны делать на 
расчистку  от снега городских дорог и придомовых территорий.  А 
вот уборка снега на территории вокруг учреждений социальной ин-
фраструктуры, торговых объектов –  это зона ответственности их 
руководителей.  

- С докладом о состоянии правопорядка в нашем городе со  2-го  
по 8 декабря выступил начальник штаба МО МВД России  по ЗАТО 
г.Радужный Е.С. Чистяков. 

За отчётный период в дежурную часть МО МВД России по ЗАТО 
г. Радужный поступило 44 сообщения о происшествиях. Сотрудники 
полиции 35 раз выезжали по вызовам граждан. По линии охраны об-
щественного порядка было выявлено 9 административных правона-
рушений. По линии ГИБДД выявлены 60 фактов нарушения правил 
дорожного движения. Нарушения ПДД со стороны пешеходов – 8 
фактов. Поступило 1 сообщение о ДТП.

Некоторые из  происшествий: 
-8 декабря в 17-м квартале водитель автомобиля Renauit-

Sandero (1977 г.р., житель Судогодского района), совершая маневр 
задним ходом, допустил наезд на пешехода (1963 г.р., жительницу 
г.Радужного), которая в результате получила травму лодыжки. Про-
водится проверка.

- 13 декабря жительница г.Радужного (1988 г.р.) заявила о том, 
что в период с 9 по 12 декабря из подъезда дома №31 первого квар-
тала неизвестный гражданин совершил кражу принадлежащего ей 
детского велосипеда марки Forward белого цвета. Решается вопрос 
о возбуждении уголовного дела.

- 15 декабря житель г.Радужного (1959 г.р.) заявил о том, что 14 
декабря в вечернее время его родственник (1986 г.р.) воспользо-
вавшись штатным ключом, неправомерно завладел автомобилем 
«Датсун», на котором впоследствии совершил ДТП в г. Владимире. 
Возбуждено уголовное дело. Подозреваемый задержан. Автомо-
биль изъят.

- 9 декабря житель г. Радужного заявил о том, что 10 ноября его 
знакомый (житель г.Радужного, 1976 г.р.), находясь по адресу в тре-
тьем квартале, совершил кражу принадлежащих заявителю денеж-
ных средств в сумме 10 000 рублей. Возбуждено уголовное дело. В 
ходе проведения оперативно-розыскных мероприятий было уста-
новлено, что он же 12 октября, находясь по тому же адресу, также 
совершил кражу денежных средств в сумме 5000 рублей, принад-
лежащих вышеуказанному заявителю. Возбуждено уголовное дело.

В. СКАРГА. 
Фото Е.Бобровой. 

•	 АКТУАЛЬНО	

	О		ВАЖНОМ	-		НА		СОВЕЩАНИИ		
В  понедельник,  16 декабря в актовом зале здания городской администрации  состоялось  очередное  расширенное опера-

тивное совещание, на котором рассматривались  актуальные вопросы городской жизни.  Провёл совещание глава города  ЗАТО 
г. Радужный  А.В. Колгашкин.  Было отмечено, что все городские службы на  прошлой  неделе работали в штатном режиме. В на-
стоящее время основное внимание уделяется уборке снега и подготовке к новогодним праздникам. 

 

	ЁЛКА		СНОВА		С		НАМИ!	

«ПОДАРИ		ДОБРО»	
Уважаемые  жители  города!

Администрация ЗАТО г. Радужный пригла-
шает вас принять активное участие в благотво-
рительной акции «Подари добро»! Эта акция 
направлена на сбор новогодних подарков для 
одиноких пожилых людей и тех, кто находится в 
стационарных учреждениях социального обслу-
живания. Мы верим, что каждый из нас может 
сделать их праздник намного ярче! 

В качестве подарков можно принести теплые 
пледы, постельное белье, полотенца, средства 
личной гигиены, сладкие подарки.

Подарки можно принести в следующие 
точки сбора для проведения благотвори-
тельной акции с 9.00 до 16.00 в рабочие дни:

1) г. Радужный, 1 квартал, дом 13 — Фонд со-
циальной поддержки населения;

2) г. Радужный, 1 квартал, дом 55, кабинет 
333.

Акция  продлится
 до 24 декабря.

Давайте вместе де-
лать добрые дела и де-
литься своим теплом с 
теми, кто в этом нужда-
ется.

Администрация ЗАТО г. Радужный.

ОБ		ОПЛАТЕ		КВИТАНЦИЙ	
ЗА		ОКАЗАННЫЕ		УСЛУГИ	

Уважаемые радужане!

Напоминаем вам! Передавать показания 
индивидуальных приборов учёта  необходимо 
до 25 числа. Для правильного и корректного на-
числения за предоставленные услуги показания 
необходимо передавать ежемесячно. 

Убедительно просим вас в декабре 2024 
года и далее подавать показания не позже 25 
числа месяца, включительно, а оплачивать кви-
танцию за оказанные  услуги не позднее 10 чис-
ла месяца, следующего за отчетным. 

ЗАО «Радугаэнерго». 

ПРОЕКТ		ПОВЕСТКИ		ДНЯ	
ЗАСЕДАНИЯ	СНД	ЗАТО	Г.	РАДУЖНЫЙ	
НА	23.12.2024	Г.,	16-00

1. 1. О внесении изменений в решение Со-
вета народных депутатов ЗАТО г.Радужный Вла-
димирской области от 18.12.2023 №22/120 «Об 
утверждении бюджета ЗАТО г.Радужный Вла-
димирской области на 2024 год и на плановый 
период 2025 и 2026 годов».

Докладывает О.М. Горшкова.

2. О награждении Почетной грамотой Сове-
та народных депутатов ЗАТО г.Радужный Вла-
димирской области.

Докладывает С.А. Найдухов.

3. Разное.

 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ  СНД        С.А. НАЙДУХОВ.

•	 ВАЖНО		ЗНАТЬ
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•	 СЛУЖИТЬ		РОССИИ

Праздничным утром 9 декабря в средней 
школе №1 г. Радужного состоялось торже-
ственное патриотическое мероприятие, по-
священное Дню Героев Отечества. На встре-
чу с учащимися были приглашены почётные 
гости – военнослужащие, ветераны боевых 
действий на Северном Кавказе и в Сирии. 
Это наши земляки-радужане, отличившиеся 
в боях и удостоенные высоких наград: Григо-
рий Владимирович Горчаков, Максим Алек-
сандрович Спасибухов, Виктор Михайлович 
Чурсин и Сергей Викторович Задоренко .

Мероприятие началось с торжественной 
церемонии выноса Государственного флага 
и исполнения Гимна РФ. Учащиеся средних 
и старших классов читали проникновенные 
строки со сцены, благодарили защитников 
Отечества за мужество, героизм и за своё 
мирное детство. Ярким подарком для со-
бравшихся стали показательные выступле-
ния участников военно-патриотического 
клуба «Витязь» – будущих защитников нашей 
страны. 

В продолжение праздничной встречи на 
сцену были приглашены главные герои это-
го дня. Ветераны рассказали школьникам о 
своём боевом пути, поделились воспомина-
ниями, дали напутствия ребятам. История 
каждого героя уникальна и необыкновенно 
интересна.

Первым к юным гостям обратился Гри-
горий Владимирович Горчаков – подпол-
ковник в отставке, лётчик истребительно-
бомбардировочной авиации, заместитель 
командира авиационного полка. Окончил 
Барнаульское высшее военное авиацион-
ное училище лётчиков и Военно-воздушную 
академию им. Ю.А. Гагарина в Москве, про-
ходил службу в авиационных полках на Даль-
нем Востоке, затем в Польше и в Латвии. 
Григорий Владимирович рассказал ребятам 
об опасной, но очень интересной службе 
лётчика-истребителя, о самолётах, на кото-

рых летал, – легендарных Ил-28 и Су-24. По-
делился воспоминаниями о службе в Польше 
и размышлениями о нынешней геополитике в 
Европе. 

На протяжении многих лет Григорий Вла-
димирович возглавляет объединение раке-
томоделирования в ЦВР «Лад», подготовил 
немало победителей и призеров всерос-
сийских и международных соревнований по 
авиамодельному спорту. Некоторые из его 
учеников пошли по стопам своего учителя, 
избрав профессию военного лётчика глав-
ным делом своей жизни.

Один из них в числе приглашенных го-
стей присутствовал на праздничной встрече 
– это действующий пилот, ветеран боевых 
действий, капитан Максим Александрович 
Спасибухов. После окончания школы в Ра-
дужном, в 2007 году он поступил в Красно-
дарское высшее военное авиационное учи-
лище лётчиков им. А.К. Серова. С 2015 года 
Максим принимал участие в боевых действи-
ях в Сирии, а 9 мая 2016 года участвовал в 
воздушном параде Победы в Москве. Мак-
сим Александрович рассказал, как в числе 
первых из российских военных «заходил» в 
Сирию, доставляя необходимую технику и 
военные грузы в условиях боевых действий. 

В настоящее время М.А. Спасибухов про-
должает карьеру в гражданской авиации. 
Буквально за день до торжественной встречи 
вернулся из очередного рейса. Максим – пи-
лот самого большого в мире транспортного 
самолёта АН-124-100 «Руслан». Габариты 
воздушного судна впечатляют: длина «Рус-
лана» почти 70 м, а общая высота – 21 м. 
Школьники с интересом узнали, что АН-124 
способен перевозить самые различные гру-
зы – от вагонов метро до живых дельфинов.

Наш следующий гость – Сергей Викто-
рович  Задоренко– старший прапорщик в 
отставке, ветеран боевых действий на Се-
верном Кавказе, участник двух чеченских 

кампаний. После службы на Семипалатин-
ском полигоне переехал в г. Радужный, в по-
следующем проходил службу во внутренних 
войсках. В настоящее время возглавляет 
структурное подразделение Ассоциации ве-
теранов боевых действий ОВД и ВВ России 
в г. Радужном. Сергей Викторович – отец пя-
терых сыновей, двое из которых – участники 
Специальной военной операции. Младший 
сын Артём героически погиб при исполнении 
служебных обязанностей 17.07.2024 года, 
представлен к Ордену Мужества (посмер-
тно). На встрече Сергей Викторович расска-
зал школьникам о буднях солдатской жизни, 
о боевых задачах, стоящих перед нынеш-
ними защитниками Отечества, о духовно-
нравственной готовности настоящего воина 
пожертвовать собственной жизнью ради за-
щиты Отечества.

С четвертым участником торжествен-
ного мероприятия многие школьники зна-
комы лично. Это руководитель военно-
патриотического клуба «Витязь» и учитель 
физкультуры СОШ №1 Виктор Михайлович 
Чурсин. Старший лейтенант запаса, ветеран 
боевых действий на Северном Кавказе, по-
мощник председателя Владимирского реги-
онального отделения Ассоциации ветеранов 
боевых действий ОВД и ВВ России. 

После прохождения срочной службы в 
подразделениях спецназа В.М. Чурсин про-
должил службу по контракту в «горячих точ-
ках» и уже в 20-летнем возрасте принимал 
участие в проведении контртеррористиче-
ских операций в Чеченской республике. В 
последующие годы проходил службу в под-
разделениях МВД и Росгвардии, неодно-
кратно был отмечен наградами за отличие 
в службе и высокие показатели спортивной 
подготовки. 

В День Героев Отечества Виктор Михай-
лович рассказал ученикам о своем боевом 
пути и напомнил, как важно хранить память 
предков и знать историю своего Отечества. 

Встреча произвела на ребят глубочайшее 
впечатление. Школьники узнали, что среди 
героев, проявивших мужество в боях и отме-
ченных высокими наградами, немало и наших 
земляков-современников – тех, кто своими 
делами, поступками, своей жизнью показал 
пример подлинного служения Родине. Исто-
рия каждого из них – достойный образец для 
подрастающего поколения.

Гордимся нашими Героями!
Д.М. Пугачёва, 

по поручению родительского 
комитета СОШ №1 г. Радужного.

Фото автора.

ГЕРОИ		РЯДОМ
В России 9 декабря отмечается День Героев Отечества. Праздник, ранее 
носивший название «День георгиевских кавалеров»,  был учреждён ещё во 
времена Российской империи. В этот день в нашей стране чествуют тех, кто 
отличился смелостью,  доблестью и отвагой, защищая интересы Отечества, 
кто проявил мужество и верность в служении России.

•	 ДАТЫ		В		ИСТОРИИ	

ЦЕЛОСТНОСТЬ		РОССИИ	–	СОХРАНИЛИ
Тридцать лет назад, 11 декабря 1994 года начались боевые действия на территории Чечни и в приграничных регионах Северного Кавказа 
между войсками России (ВС и МВД) и непризнанной Чеченской Республикой Ичкерия, с целью восстановления конституционного порядка РФ 
на территории Чечни. 

Почётные  гости  праздника  на  встрече  со  школьниками. 

В нашей стране 11 декабря ветераны боевых действий на 
Северном Кавказе с некоторых пор отмечают как День памяти 
погибших в Чечне,   вспоминая всех тех,  кто, столкнувшись с 
беспощадностью войны, принял огонь на себя, кто не вернул-
ся  с поля боя…

На территории г.Радужного в настоящее время проживает 
более ста человек,  принимавших участие в боевых действиях 
на Северном Кавказе в составе Вооруженных сил РФ, в со-
ставе подразделений МВД РФ. Все они с честью выполнили 
свой воинский долг. Многие из них были награждены госу-
дарственными наградами, а старший сержант Роман Булхов 
был дважды награжден Орденом Мужества.

Кстати, в свое время, при подготовке к отправке в Чечню 
первого батальона Владимирского конвойного полка ВВ МВД 
РФ глава администрации г. Радужного С.А. Найдухов и гене-
ральный директор ЗАО «Радугаэнерго» Ю.Г. Билык укомплек-
товали автомобили батальона аккумуляторами,  а личный со-
став- бронежилетами. 

В субботу, 14 декабря участники событий на Северном 
Кавказе, многие со своими женами, собрались в зале КЦ «До-
суг», чтобы вспомнить о том времени, когда они выполняли 
свой воинский долг. Вниманию присутствующих была пред-
ставлена кинохроника, напомнившая о тех событиях. 

 Ветеранам боевых действий на Северном Кавказе в этот 
день были вручены медали «30 лет Чеченской кампании».

Свои навыки владения боевым самбо и рукопашным боем 
показала младшая группа воспитанников военно-спортивного 
клуба «Витязь»  СОШ №1, который возглавляет ветеран бое-
вых действий на Северном Кавказе Виктор Чурсин. 

  В исполнении Анастасии Саловой прозвучала песня 
«Офицерская жена».  Также перед собравшимися выступили  
гости города -  творческий  коллектив трио «Добрые сердца» 
МБУ КДК г. Вязники в составе руководителя коллектива Алек-
сандра Терентьева и солистов: Любови Лаптевой и ветерана 
боевых действий на Северном Кавказе Дмитрия Корнилова.

По окончании концерта 
участники мероприятия прош-
ли к мемориальному ком-
плексу БМП-1, где возложили 
живые цветы в память о своих 
боевых товарищах.

Городской совет ветера-
нов выражает свою искреннюю благодарность всем участни-
кам мероприятия, а также всем, кто принимал участие в его 
организации и проведении. 

Уважаемые ветераны боевых действий на Северном 
Кавказе! По вопросам получения памятной медали «30 
лет Чеченской кампании» можно обратиться  к С.В. Задо-
ренко по телефону: 8-904-254-84-95.  

 В.А. Романов, председатель 
 городского совета ветеранов.
Фото  предоставлено автором. 
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•	 	ДЕЛА		МОЛОДЫХ

В нашем городе 
«Движение Первых» ак-
тивно развивается всего 

лишь год. Но за это недолгое 
время мы сделали очень мно-
гое. Нам, действительно, есть 
чем гордиться! Сегодня в «Дви-
жении Первых» состоят более 
500 школьников. За 2024 год 
через сайт «Движения Первых»  
было подано более 1000 заявок 
на участие в различных про-
ектах, конкурсах и активностях 
от наших ребят. Многие про-
являют себя сразу в нескольких 

направлениях: спорт и патриотика, экология и волонтерство, 
профориентирование и творчество – для сегодняшних школь-
ников нет абсолютно никаких преград, каждый может попро-
бовать себя в абсолютно любом проекте и направлении или 
сразу в нескольких.

Мы очень гордимся успехами ребят, важно, что наши 
активисты приняли участие практически в каждом флагман-
ском проекте «Движения Первых»! Так, сводная команда от 
г.Радужного, в которую вошли наши активистки Мария Ар-
тамонова и Маргарита Пашкина, заняла второе место на 
региональном этапе игры «Зарница 2.0»; капитан нашего 
медиацентра Софья Кохиашвили по решению членов жюри 
всероссийского конкурса «Медиапритяжение» побывала на 
его финале в городе Санкт-Петербурге; Дарья Петракова 
стала полуфиналистом «Большой перемены»; волонтерский 
отряд «Юные косьминовцы» под руководством председате-
ля совета «Движения Первых»  Виктории Цветковой во-
шел в топ-5 лучших отрядов по Владимирской области, а 
сама Виктория прошла отбор среди комиссаров добро-
вольческих отрядов и  стала участницей международно-
го форума «Мы вместе». Мария Алексеева прошла кон-
курсный отбор и отправилась на университетскую смену 
в лагерь в  г.Москву; педагог СОШ №2 Екатерина Эдуар-
довна Филатова стала финалистом конкурса «Лидеры 21 
века», который проходил в г.Казани. 

 Наши «Первые» побывали на международном фе-
стивале юности и детства «Движения Первых» на ВДНХ, 
более 100 ребят посетили выставку ВДНХ «Россия-
страна возможностей», побывали в Совете Федерации. 
Мы стали участниками и призерами всероссийских про-
ектов: «Первая помощь», «Благодари», «Школьная клас-
сика», «Прогулки по стране», «Дебаты юных ученых».  

Все вместе мы организовали и провели несколь-
ко слетов, создали уникальную площадку добра в День 
молодежи и собрали более  80 кг корма для приюта жи-
вотных. Мы открыли свой медиацентр, дважды органи-
зовали семейные походы на природу, провели более 20 
классных встреч с интересными людьми, вручили более 
50 знаков отличия в рамках акции «Мы - граждане Рос-
сии», побывали в гостях у ученого, организовали пункт 
плетения сетей в ЦВР «Лад». 

В 2024 году совет «Движения Первых» нашего горо-
да представляют талантливые, активные и целеустремленные 
школьники: Виктория Цветкова (председатель совета), Ксе-
ния Филиппова (заместитель председателя совета), Мария 
Алексеева, Софья Кохиашвили, Мария Артамонова, Артем 
Морозов,  Лилия Рахимова, Лев Быстряков, Артем Кузнецов, 
Ульяна Гончаренко, Владимир Михайлов, Дарья Петракова, 
Маргарита Пашкина, Ярослава Ромашечкина, Иван Сергеев, 
Оксана и Алиса Комисаренко, Анастасия Малькова.   

Ребята, спасибо вам за отличную работу, за результат, к 
которому вы всегда стремитесь, за весь этот непростой, но 
такой увлекательный год! 

Мы искренне верим, что дарить добро может каждый, 
поэтому приглашаем всех ребят объединяться и вступать в 
добровольческие отряды «Движения первых».

 За этот год мы не только высаживали растения, облагора-
живали клумбы, изготавливали кормушки, но также посещали 
приюты для животных. Мы не просто выходили на субботники, 
ребята собрали более 100 кг мусора в парковой зоне и стали 
инициаторами уборки летней эстрады, где вскоре молодеж-
ный совет при главе города провел несколько классных меро-

приятий. Мы помогали чистить снег на площадках в 
детском саду, ребята украшали окна ко Дню Побе-
ды, рисовали плакаты и писали письма участникам 
СВО. Юные косьминовцы провели уроки на тему 
ЗОЖ и правильного питания, милосердия и сози-
дательного труда,  по кибергигиене и буллингу, со-
бирали макулатуру и пластиковые крышечки. Но са-
мое главное, мы нашли много единомышленников 
и друзей! Нас ждет еще очень много задач, но все 
вместе мы сможем намного больше!

За поддержку детских инициатив и помощь в развитии 
«Движения Первых» мы хотим сказать спасибо главе горо-
да  ЗАТО г. Радужный Андрею Валерьевичу Колгашкину, 
заместителю главы администрации ЗАТО г. Радужный, на-
чальнику управления образования Татьяне Николаевне Пути-
ловой, всем сотрудникам управления образования и отделу 
по молодежной политике, в особенности Шаргие Мирзоевне 
Касумовой, Анастасии Валерьевне Тороповой и Ивану Дми-
триевичу Петрашкевичу. 

От лица всех «Первых» ЗАТО г.Радужный мы выражаем 
благодарность всему педагогическому сообществу, дирек-
торам школ: Татьяне Васильевне Борисовой и Оксане Генна-
дьевне Борисковой, директору Центра внешкольной работы 
«ЛАД» Марии Сергеевне Серегиной, заместителям директо-
ров по воспитательной работе: Наталье Дмитриевне Ворон-
цовой и Дмитрию Олеговичу Цымбалюку - за содействие в 
развитии «Движения Первых» среди молодежи. 

Отдельное спасибо хочется сказать педагогам, которые 
стали настоящими наставниками для «Первых»: Ольге Ана-
тольевне Подольсковой, Ольге Ивановне Троцан, Светлане 

Юрьевне Аксининой, Светлане Сергеевне Калининой, Свет-
лане Александровне Валиковой, Екатерине Эдуардовне Фи-
латовой - именно вы помогаете нам стать более успешными, 
инициативными, самостоятельными, вы открываете для про-
стых ребят дверь в большое дружное сообщество детей и мо-
лодёжи! 

Быть «Первым» – это начало большого пути, общих побед 
и новых свершений! Мы мечтаем, верим и каждый день идём 
к лучшей версии самих себя! Впереди еще так много новых 
открытий, встреч, вызовов, шансов и побед, но все вместе мы 
справимся со всем!

Е.Н. Ромашечкина, куратор «Движения Первых» 
в г.Радужном.

 Фото предоставлено автором. 

БЫТЬ		«ПЕРВЫМ»	–	ЭТО		НАЧАЛО		БОЛЬШОГО		ПУТИ!
«Движение Первых» сегодня - это крупнейшее в Российской Федерации сообщество детей и взрослых, 

объединившее  современных школьников с их наставниками и педагогами. 
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Президент Российской Федерации Вла-
димир Путин направил участникам и гостям 
IX Международного Кремлёвского Благотво-
рительного Кадетского Бала – МБКБ 2024, 
посвященного Дню Героев Отечества, Ге-
роям Специальной военной операции и году 
Семьи, Приветствие, в котором отметил, 
что этот «замечательный и по-настоящему 
красивый творческий проект обращает нас 
к ярким страницам отечественной истории, 
к традициям проведения знаменитых балов 
воспитанников российских военных учеб-
ных заведений». «Отрадно,– сказано в При-
ветствии Президента России, – что у участ-
ников праздника богатая и разнообразная 
культурная программа и их ждут встречи с 
героями-фронтовиками, нашими солдатами 
и офицерами, которые защищают Родину в 
ходе Специальной военной операции, инте-
ресные экскурсии, выставки, новые знаком-
ства, дружеское, неформальное общение».

Президент России пожелал участникам и 
гостям МБКБ 2024 «добрых, незабываемых 
впечатлений и всего наилучшего».

 По словам руководителя и организа-
тор этого замечательного патриотическо-
го проекта «Международный Кремлёвский 
Благотворительный Кадетский Бал» Юлии 
Кирпичниковой, в этом 
празднике «содержится 
вся мощь, гордость, му-
жество, сила духа и вели-
чие нашего многонацио-
нального народа».  

В числе участников 
МБКБ 2024 820 моло-
дых людей, чьи родные 
и близкие принимают 
участие в Специальной 
военной операции или 
погибли при исполнении 
воинского долга. Все 
участники МБКБ в рамках 
проведения мероприятия 
написали письма солда-
там в зону Специальной 
военной операции.

«МБКБ 2024 прово-
дится и в честь года Се-
мьи», – сказала Юлия 
Кирпичникова, подчер-
кнув, что семья – это 
основа российской го-
сударственности и се-
мейные ценности очень 
важны для воспитания подрастающего по-
коления. «МБКБ - это большая дружная се-
мья, где все равны и одинаково значимы. 
Это бал равных возможностей, это единство 
и сплоченность, – сказала она, – это празд-
ник благородства, доблести, чести и любви 
к Родине! Это вера в свою страну, в ее по-
беду и великое светлое будущее».

Приветствия в адрес участников бала на-
правили Министр иностранных дел РФ Сер-
гей Лавров, Министр обороны РФ Андрей 
Белоусов, директор Федеральной службы 
охраны РФ Дмитрий Кочнев, директор Фе-
деральной службы войск национальной 
гвардии РФ Виктор Золотов, член Попечи-
тельского совета МБКБ, руководитель фрак-
ции Государственной Думы «Справедливая 
Россия - за правду!», председатель социа-
листической политической партии «Спра-
ведливая Россия - за правду!» Сергей Миро-
нов и многие другие высокопоставленные 
лица.  

С каждым годом международная геогра-
фия проекта расширяется. 

Одним из  почетных гостей МБКБ 2024 
стал Александр Белоглазов, Герой Россий-
ской Федерации, участник СВО, начальник 
Саратовского военного Краснознаменного 
института войск национальной гвардии РФ, 
полковник.  

Победителями главной номинации про-
екта «Принц и Принцесса МБКБ 2024» стали: 
Принц Бала – Семён Минаков из Луганского 
кадетского корпуса Следственного комите-
та РФ; Принцесса Бала - Диана Ягопасова 
из  Пермского президентского кадетского 
училища имени Героя России Ф. Кузьмина 
войск национальной гвардии РФ.  Юлия Кир-
пичникова вручила победителям путевки в 
международный детский центр «Артек».

В рамках культурной программы МБКБ 
2024 кадетские делегации из субъектов 

России посетили столичные музеи: Алмаз-
ный Фонд, Оружейную палату Московского 
Кремля, Центральный музей Вооруженных 
сил Российской Федерации, побывали на 
обзорных экскурсиях по Москве.

 Патриотический проект «Международ-
ный Кремлёвский Благотворительный Ка-
детский Бал» (МБКБ), который ежегодно 
проводится в Москве с 2016 года, направлен 
на укрепление связи поколений и патриоти-
ческого воспитания молодежи, сохранение 
исторической памяти, культурных и нрав-
ственных традиций и укрепление гуманитар-
ных международных связей. Организатор 
проекта - Благотворительный фонд Юлии 
Кирпичниковой по поддержке социально-
экономических программ, который включен 
Министерством юстиции Российской Феде-
рации в реестр некоммерческих организа-
ций – исполнителей общественно-полезных 
услуг. 

Проводится МБКБ при поддержке адми-
нистрации Президента РФ,  Министерства 
обороны РФ,  Министерства иностранных 
дел РФ, и многих других министерств, Пра-
вительства г. Москвы и  Правительства Мо-
сковской области. 

 Вот что рассказали о МБКБ-2024 – 
этом ярком, грандиозном событии  его 
непосредственные участники-радужане: 

Владимир Мельник:
- Я являюсь воспитанником Кадетского 

корпуса имени Д. М. Пожарского, в период 
с 8  по 12 декабря вместе с Детской шко-
лой искусств г. Радужного мы представляли 
Владимирскую область на Международном 
кремлёвском благотворительном кадетском 
балу, который проходил в городе Москве. Мы 
понимали всю серьёзность и масштаб этого 
мероприятия, в нем участвовали ребята со 
всей России, а также гости из 35 дружествен-
ных государств. Была проведена долгая под-
готовка, была досконально изучена бальная 
программа, отработаны манеры поведения 
и этикета. В Москве мы посетили музей Во-
оружённых сил РФ, побывали на обзорной 
экскурсии, погуляли по Красной площади. 
Самое главное, что мы познакомились со 
многими ребятами из других кадетских кор-
пусов, даже с гостями из Африки. Мы поня-
ли, что у нас много общего: мы любим нашу 
страну, нашу культуру, мы действительно 
являемся одной дружной кадетской семьей. 
За такое количество положительных впечат-
лений хочется выразить искреннюю благо-
дарность организатору этого чудесного ме-
роприятия - Юлии Юрьевне Кирпичниковой, 
а также администрации Кадетского корпуса 
и нашим наставникам Юлии Евгеньевне Ерё-
миной и Лилии Николаевне Денисовой, без 
них ничего бы не получилось!  

Владислав Шевчуков:
- Я воспитанник Кадетского корпуса им. 

Д. М. Пожарского, участник  IX Международ-
ного кремлёвского благотворительного ка-
детского бала. Я очень рад, что побывал на 
данном мероприятии. Это восхитительные 

впечатления, которые останутся 
со мной на всю жизнь. Была про-
ведена серьезная подготовка, 
мы изучили и отработали все де-
тали программы. На балу мы по-
знакомились с кадетами, пред-
ставляющими разные субъекты 
РФ,  и товарищами из зарубеж-
ных стран. И поняли, что всех нас 
объединяет патриотический дух 
нашей Великой страны. Вечер 
завершился волшебной атмос-
ферой дружбы и взаимопонима-
ния под звуки симфонического 
оркестра, что оставило на душе 
незатихающую мелодию радо-
сти и благодарности за такой 
опыт. Также нам предоставили 
возможность побывать в музее 
Вооружённых сил РФ и погулять 
на Красной площади. Выражаю 
особую признательность и гово-
рю большое спасибо организа-

тору бала – Ю. Ю. Кирпичниковой! И, конеч-
но, огромное спасибо нашим наставникам 
Лилии  Николаевне Денисовой и Юлии Евге-
ньевне Ерёминой за то, что поверили в нас и 
подарили незабываемые эмоции! 

Виктория Лапшина:
- Подготовка к Балу требовала особого 

внимания к деталям: выбор платья и при-
чески, изучение этикета, репетиции танцев. 
Этот процесс стал настоящим искусством, 
абсолютно всё было важно. 

Я очень рада, что в первые дни нашей по-
ездки нас познакомили с историей России. В 
музее Вооружённых сил РФ мы много узнали 
о военной истории нашей страны. А благо-
даря обзорной экскурсии мы увидели, как же  
красива и интересна Москва.

На репетиции к Балу мы узнали все тонко-
сти в исполнении танцев, а также познакоми-
лись с делегациями из других городов.

На самом Балу атмосфера была завора-
живающей. Огни люстр мерцали, создавая 
волшебную атмосферу, в которой кружились 
танцующие пары. Живая музыка, нежно оку-
тывающая зал, поднимала настроение и за-
ставляла забыть о времени. Я чувствовала 
себя частью чего-то грандиозного и неверо-
ятного. 

Каждое мгновение, проведенное в Мо-
скве, наполнило меня вдохновением и те-
плом. Хочу выразить большую благодарность 
организатору Международного благотвори-
тельного кадетского бала Ю.Ю. Кирпичнико-
вой. Этот город и Бал навсегда останутся в 
моем сердце! 

Мария Ратникова:
-Девять лет  подряд один раз в году про-

ходит МБКБ, на него приглашаются и гости из 
других стран. В Гостином Дворе собралось 
около 2,5 тысяч участников со всех регионов 

России. В этом году бал был приурочен ко 
дню Героев Отечества и проводился в под-
держку СВО.

Для участия в нем главным требованием 
была хорошая учеба и дисциплина, очень 
многие мечтают попасть на это мероприятие.

Была проведена большая подготовка по 
изучению новых танцев. На балу мы танцева-
ли более 12 бальных  видов танца.

Самой главной задачей было не подвести 
и выступить достойно, потому что мы пред-
ставляли Владимирскую область. Для нас 
это возможность не только показать себя, но 
и познакомиться с ребятами из других регио-
нов России.  Это, действительно,  останется 
со мной на всю жизнь. Хочу сказать огромное 
спасибо нашим педагогам Юлии Евгеньевне 
и Лилии Николаевне за их терпение, веру в 
нас и отличную подготовку.

Также хочется сказать спасибо Ю. Ю. 
Кирпичниковой за организацию такого мас-
штабного мероприятия. МБКБ является сим-
волом сплоченности и патриотизма. 

Еще очень много пройдет времени, пока 
я по-настоящему пойму, что это было в моей 
жизни. Я благодарна за то, что мне довелось 
побывать на таком грандиозном мероприя-
тии. Эмоции зашкаливают. Такое невозмож-
но забыть! 

 По словам Юлии Евгеньевны  Ерёминой, 
которая вместе с Лилией Николаевной Дени-
совой на протяжении уже почти десяти лет   
готовит блистательные танцевальные пары, 
состоящие из кадетов и воспитанниц хорео-
графического отделения Детской школы ис-
кусств, для участия в Международном крем-
лёвском благотворительном кадетском  балу, 
всё и на этот раз прошло просто замечатель-
но.  Наши ребята выступили очень и очень 
достойно! Конечно, стоило это большого на-
пряжения,  как для преподавателей, так и для 
участников бала. Ведь представлять регион 
на таком масштабном мероприятии - не про-
сто почётно, но и довольно ответственно.

  Международный благотворительный  
кадетский бал – это волшебная предно-
вогодняя сказка для  всех, кто принимает 
в нём участие, это масштаб, красота, гра-
ция, восхитительные эмоции. И так  ра-
достно за наших кадетов и девушек, кто, 
благодаря  успехам в учёбе, достижени-
ям в хореографическом искусстве, был 
удостоен чести  в этой сказке побывать! 
Желаем им и их преподавателям даль-
нейших успехов во всех делах и новых 
свершений!   

 В. СКАРГА.
При подготовке использованы мате-

риалы пресс-релиза МБКБ-2024 и ДШИ.
Фото  предоставлены Ю.Е. Ерёминой. 

•	 СОБЫТИЕ
 Продолжение. Начало на стр. 1 

КАДЕТСКИЙ		БАЛ	-	СИМВОЛ		
СПЛОЧЁННОСТИ			И		ПАТРИОТИЗМА
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•	 МОЯ		СЕМЬЯ	-	МОЯ		ОПОРА

Знакомство с очередными героями ру-
брики «Моя семья - моя опора»  подтвердило 
это ещё раз. И сегодня мы рады представить 
вам семью Стрешкиных – Михаила Борисо-
вича, Галину Николаевну и их сына Илью. Не-
смотря на то, что в семье этой сразу два ин-
валида, Стрешкины очень жизнерадостные, 
доброжелательные и гостеприимные люди. 

Михаил Борисович родом из Ярославской 
области, а  Галина Николаевна из Ярославля 
приезжала в его деревню к своей бабушке. 
Там и познакомились, дружили, а потом по-
женились и вот уже 42 года живут вместе 
душа в душу.

Галина Николаевна окончила факультет 
органических покрытий Ярославского поли-
технического института, и как молодой спе-
циалист была направлена в ОКБ «Радуга».

- 20 июня 1983 года я получила диплом, 
- рассказывает Галина Николаевна, - а 21-го 
июня в Ярославле появился на свет наш пер-
венец, Павлуша.

В «Радуге»  нам пообещали комнату в 
общежитии, мы обрадовались, ведь с роди-
телями жить не очень хотелось. Тогда было 
воздушное сообщение между Ярославлем и 
Владимиром и  мы с месячным сыном  при-
летели сюда на «кукурузнике». 

-  Еле нашли отдел кадров ОКБ «Радуга»,- 
продолжает  Михаил Борисович, - он тогда 
находился возле Вечного огня. Там работа-
ла очень хорошая женщина, она была мама 
или тёща, не помню точно, Славы Тулякова. 
Она прониклась нашей ситуацией, куда нам 
с младенцем деваться, и на первое время 
поселила нас в ведомственную гостиницу, в 
генеральский номер.

- Меня определили в отдел №5691, в пя-
тую лабораторию, - говорит  Галина Нико-
лаевна, - там тогда работали около 200-т 
человек. Миша по специальности мастер-
оптик, специалист точной механики, его 
приняли в ОКБ шлифовщиком линз.

В лабораторию Галина Николаевна 
пришла инженером и работает там до сих 
пор. Только сейчас уже начальником ла-
боратории. Вот так, всю жизнь  на одном 
месте.  

Михаил Борисович на предприятии 
проработал не долго. Ушёл в АП-53 (по-
жарная часть) водителем. Но через некото-
рое время перешёл во вневедомственную 
охрану, где и остался уже до своей пенсии. 
В 2003 году, в 45 лет Михаил Борисович по-
лучил 2-ю группу инвалидности. 

Второй сын Стрешкиных, Илья, тоже ин-
валид, инвалид детства. Тоже имеет 2-ю 
группу. Сейчас ему 38 лет, он на три года 
младше Павла. 

Учился Илья в коррекционной школе-
интернате во Владимире. После школы по-
шёл в училище №14, которое находилось в 
Радужном, получил профессию оператора 
ЭВМ. Илья – уверенный пользователь ПК, по-
могает разбираться с этим устройством ро-
дителям.

Но больше всего Илья любит заниматься 
плаванием. У него даже есть успехи в этом 
виде спорта. Вместе с тренером Еленой Кон-
стантиновной Храмиковой  Илья  ездит на со-
ревнования. 

- Илья спортом занимался всегда, - рас-
сказывает Галина Николаевна, -  сначала хо-
дил в «Кристалл» на баскетбол. Но он с дет-
ства боялся открытой воды. Когда в городе 
появился бассейн, он стал его посещать в 
составе группы детей-инвалидов «Ровесник», 
чтобы укрепить здоровье. Благодаря Елене 
Константиновне Илья смог преодолеть свой 
страх, научиться плавать и сейчас не пред-
ставляет своей жизни без бассейна. 

- Я стараюсь не пропускать ни одной тре-
нировки, - дополняет Илья, -  и мне нравится 
участвовать в соревнованиях. В бассейне я 
себя чувствую, как «рыба в воде». Спасибо 
Елене Константиновне!

У Ильи много грамот и наград разного до-
стоинства. Он очень гордится своими дости-
жениями и не собирается останавливаться на 
достигнутом.

По словам Е.К. Храмиковой, любовь к пла-
ванию у Ильи появилась, когда он научился 
хорошо плавать всеми способами и стал при-
нимать участие в соревнованиях. Сначала на 

уровне города, потом области. Став побе-
дителем областных соревнований Специ-
альной олимпиады, он прошёл отбор в ко-
манду Владимирской области для участия 
во Всероссийских комплексных соревно-
ваниях, которые состоялись в г.Йошкар-
Оле. 

Потом у Ильи были поездки на сорев-
нования в Санкт-Петербург и Казань, а 
копилка наград пополнялась новыми куб-
ками, медалями и грамотами. 

Всё это время Илья продолжает зани-
маться в группе адаптивной физкультуры. 

Среди ребят  Илья пользуется ува-
жением и авторитетом.  Елена Констан-
тиновна считает, что  он  мотивирует их 
активнее заниматься спортом. Своим 
примером  доказывает, что нет людей с 
ограниченными возможностями здоро-
вья, есть люди с неограниченным желанием 
и стремлением к здоровому образу жизни. А 
это всегда даёт результат и приводит к успе-
ху.

И Илья, и Михаил Борисович, оба состоят 
в Радужном городском обществе инвалидов. 

- Стрешкины - моя правая рука,  - расска-
зывает председатель первичного отделения 
№7 Радужного городского общества инвали-
дов Елена Евгеньевна Черкас. - Я с 2018 года 
работаю, у меня было 44 человека на участке, 
сейчас уже меньше, надо всем разнести га-
зеты, которые нам выделяют. Илья мне очень 
помогает с этим.

Когда я уезжаю на несколько месяцев в 
отпуск, ответственность за бесперебойную 
работу на участке перекладываю на их плечи. 
Знаю, что всё будет выполнено как надо и в 
срок. Помогают не только Михаил Борисович 
и Илья, а и мама Галина Николаевна. 

У нас не только рабочие отношения, но и 
чисто дружеские. Это очень светлые, добрые, 
чуткие и заботливые люди. Я считаю их чле-
нами своей семьи. Мне просто посчастливи-
лось быть с ними знакомой. 

Кроме спорта и общественной работы 
есть у Стрешкиных  семейные увлечения и 
традиции. Летом они любят всей семьёй на-
ходиться на даче, выращивать урожай.

- Илья - наш главный помощник, - говорит 
Галина Николаевна,  - без него было бы туго. 
Все тяжёлые работы с землёй на нём и полив 
тоже. Но он всё делает с удовольствием. 

Любим ездить в деревню, на родину мужа. 
Там большое красивое озеро. Муж увлекает-
ся рыбалкой, а Илья плавает. 

Ещё Илья очень любит бывать на город-
ских мероприятиях. Он всегда следит за афи-
шей в газете и составляет себе план посеще-
ний.

Старший сын Павел окончил Владимир-
ский политехнический институт по специаль-
ности «Информационные системы и техноло-
гии». Женился. Сейчас живёт в Ярославле, у 
него двое сыновей. Семьи часто ездят друг к 
другу в гости. Вместе отмечают праздники.

Братья Павел и Илья росли дружными, 
чему, конечно способствовали родители. 
У Стрешкиных с самого начала и до сих пор 
существует традиция отмечать дни рождения 
детей или большие праздники интересны-
ми поездками - посещением цирка, театра, 
какого-то зрелищного мероприятия. Вот и на 
Рождество они двумя семьями собираются 
поехать в Москву.

В этом и есть секрет дружной и крепкой 
семьи - всегда быть вместе.

- Мы никогда не разлучаемся, всё делаем 
сообща, - говорит Галина Николаевна, - даже 
на огород папа Миша никогда один не ездит, 
мы всегда с ним. И также везде.

- Семья – это основа всего, - добавляет 
Елена Евгеньевна. - Родина начинается с се-
мьи. Крепкая семья – крепкая страна. Окру-
жающий мир не прост, а семья даёт уют и 
тепло. Мы должны дышать, чтобы жить, также 
и семью должны создавать, чтобы жить хоро-
шо. Только в семье есть смысл жизни, она 
несёт продолжение рода.

Е. Малиновская.
Фото автора и из архива

 семьи Стрешкиных.

С		СЕМЬЁЙ		ПО		ЖИЗНИ

БОРЬБА
В городе Зеленограде 14 декабря 

прошёл традиционный турнир по греко-
римской борьбе, посвящённый памяти 
героев-панфиловцев, защитников Мо-
сквы. Уже больше 50 лет турнир собирает 
спортсменов из разных городов России.

 От города Радужного на турнире высту-
пили три борца, из которых Матвей Гаврилин 

стал победителем этих соревнований и по-
лучил звание лучшего борца турнира. Игорь 
Каюров стал серебряным призером и бронзу 
завоевал Андрей Дубов.

Также в эти сроки прошло Первенство 
по греко-римской борьбе памяти основа-
теля борьбы в городе Лакинске А.Н. Голу-
бева. 

Поездку на эти соревнования помогли 
организовать  родители воспитанников.

Результаты соревнований порадова-
ли! Без очной поддержки тренера победу 

одержал Иван Германович, Иван Сидоров 
занял третье место.

В период с 13 по 15 декабря в городе 
Рязани состоялся IX Всероссийский турнир 
по спортивной борьбе в дисциплине «греко-
римская борьба» среди юношей до 16 лет. В 
соревнованиях приняли участие более 130 
спортсменов из 23 регионов России. В со-
ставе сборной Владимирской области вы-
ступил радужанин Александр Решетов. По 
итогам соревнований Александр занял вто-
рое место, проиграв в финале спортсмену из 
г.Краснодара. 

С 1 сентября команда города Радужного 
по греко-римской борьбе приняла участие в 
11 стартах, где уверенно доказала своё ма-
стерство.

Сейчас, совместно со сборной Влади-
мирской области, ребята будут готовиться 
к первенству Центрального федерального 
округа, которое пройдет: по младшим юно-
шам - в городе Липецке, а по кадетам - в го-
роде Воронеже. Среди наших борцов есть 
претенденты на отбор для участия в первен-
стве страны.

А.В. Стародубцев, 
тренер-преподаватель по греко-

римской борьбе ДЮСШ. 

БОКС
В период с 11 по 13 декабря в г. Ков-

рове состоялись региональные соревно-
вания по боксу «На призы мастера спорта 
России международного класса А.В. Пи-
скарёва».

Соревнования в спортивном комплексе 
ОАО «Завод им. В.А. Дегтярева» собрали 145 
участников из Владимирской, Московской, 
Нижегородской, Ивановской областей.

Команду города Радужного представили 
двое воспитанников тренера ДЮСШ Олега 
Валерьевича Брозднякова. Наши боксеры 
показали хорошие результаты:

Матвей Кондаков – 1-е место;
Илья Бриков – 3-е место.
Поздравляем спортсменов и тренера с 

высокими результатами и желаем ребятам 
неизменной удачи на боксерских рингах!

Администрация ДЮСШ.
Фото предоставлены ДЮСШ.

В этом году, объявленном Президентом России Годом семьи, на страницах «Радуга-информ»  мы рассказали немало инте-
ресных семейных историй. О семьях старожилов Радужного и о семьях военных, о многодетных семьях, о семьях волонтёров, 
спортсменов и других. В каждом интервью звучал обязательный вопрос: «В чём, по-вашему, секрет семейного счастья?». От-
веты  были практически одинаковыми. И это не удивительно. Ведь ещё в конце 19-го века Лев Толстой в одном своём извест-
ном произведении написал: «Все счастливые семьи похожи друг на друга».

•	 СПОРТ
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Город Радужный ведёт от-
счёт своего существования с 
1972 года. А уже в июле 1974 
года, пятьдесят лет назад  здесь 
появилось первое учреждение 
здравоохранения. Первым ме-
дицинским работником в нём 
стала Галина Алексеевна Шер-
текова.

Родилась и выросла Галина 
Алексеевна в г. Владимире. Учи-
лась в школе №3 на ул. Луначарско-
го. С детства её привлекала про-
фессия врача, поэтому выбирать, 
куда пойти учиться после школы, 
долго не пришлось - поступила в 
медицинское училище.

- Я получила профессию аку-
шерки, - рассказывает Галина 
Алексеевна, - и по окончании меня 
распределили в 1-й родильный дом 
на ул. Фрунзе в отделение патало-
гии беременных. К тому времени 
я уже была замужем и собиралась 
уходить в декрет. Поэтому про-
работала я в роддоме не долго, 
но, благодаря главврачу, которая 
была настоящим профессионалом, 
а также очень требовательным на-
чальником, я успела получить хоро-
ший опыт. Уже там меня назначили 
старшей медсестрой, и каждый 
день на планёрке строго спрашива-
ли за работу. 

Через 6 месяцев после рожде-
ния старшей дочери Наташи Галине 
Алексеевне нужно было выходить 
на работу. Но возвращаться в род-
дом не хотелось,  и тогда Галина 
Алексеевна сумела добиться уволь-
нения и устроилась в первую поли-
клинику г.Владимира, в только что 
открывшийся там смотровой каби-
нет. А полугодовалой дочке при-
шлось найти няню.

- Работать мне нравилось,- го-
ворит Галина Алексеевна, - я ещё 
обучилась работе на аппарате ЭКГ 

и  ездила на подработку по вызо-
вам, делала кардиограммы.

Через несколько лет мужу Гали-
ны Алексеевны предложили устро-
иться на работу в ОКБ «Радуга». 
Тогда из Владимира рабочих на 
предприятие возили специальные 
автобусы. 

- Отдел кадров находился во 
Владимире, - продолжает Галина 
Алексеевна, - как мы говорим «под 
мостом», деревянное здание внизу 
за остановкой. Когда муж устраи-
вался, его спросили про жену и, 
узнав, что я – медик, сделали от-
метку. 

А через две недели мужу позво-
нил начальник отдела кадров Пан-
ченко, сказал, что они будут откры-
вать здравпункт, и предложил мне в 
нём работать заведующей, сказал, 
что нам дадут отдельную квартиру. 

Мне не очень хотелось уезжать 
из Владимира, но, подумав, я со-
гласилась.

В городке тогда было толь-
ко три дома – 2-й, 3-й и 7-й. До-
страивался 4-й дом, в котором как 
раз должен был быть здравпункт и 
наша квартира. 

Пока помещение не сдали, я 
занималась документацией и орга-
низационной деятельностью и ещё 
ездила в свою поликлинику. Врачей 
тогда тоже не хватало, и меня по-
просили хоть месяц доработать.  А 
когда уже всё было готово, и меня 
пригласили посмотреть моё новое 
место работы – я пришла в ужас! 
Стены в квартире на первом этаже, 
которую выделили под здравпункт, 
были окрашены в тёмно-бордовый 
цвет.

Стены, конечно, переделали. 
Первый месяц Галина Алексеевна 
занималась оборудованием каби-
нетов, составляла списки, ходила 
пешком в Буланово, подписывала 

по инстанциям счета для закупки 
всего необходимого.

- Наконец мы открылись, - рас-
сказывает Галина Алексеевна.  - 
Медик я была одна. Хоть вокруг 
и было всего три дома, но семьи 
все были молодые, и было много 
маленьких детей. Взрослые поч-
ти не обращались, а вот с детьми! 
Рабочий день у меня был практи-
чески 24 часа в сутки. Приходили 
и ночью, могли прямо с ребёнком 
на руках прийти. Деваться было не-
куда. Аптеки, конечно, не было. В 
здравпункте был оборудован шкаф 
экстренной помощи, там были все 
необходимые медикаменты.

 Через полтора месяца ко мне 
пришла подмога в лице Нины Васи-
льевны Пестовой, чему я очень об-
радовалась. Работали мы дружно, 
никогда не делились - это твоё, это 
моё. 

Через некоторое время нам 
выделили ставку врача-педиатра. 
Со мной вместе, в 4-м доме жила 
Людмила Александровна Скорик. 
Она ездила на работу во Владимир. 
Я сразу пошла к ней и сообщила 
новость. Конечно, она согласилась 
перейти к нам и мы стали работать 
втроём. Стало намного легче. 

Много было ещё организацион-
ных вопросов – сделать печать для 
больничных, поддерживать нали-
чие медикаментов и ещё куча все-
го. И всем этим, в придачу к приё-
мам, занималась я. 

А ведь мы ещё выезжали на 
производство, вакцинировали ра-
бочих, проводили осмотры.

Чуть позже к нам пришла мед-
сестра Людмила Акимовна Трофи-
мова. И она тоже много чем помо-
гала. Вообще у нас весь коллектив 
был замечательный – дружный, 
надёжный. Всегда могли  заменить 
друг за друга, никто не считался – 
рабочий день ли закончился или 
выходной, никто ни разу  не сказал 
«я не пойду», «я не останусь» - вот 
такие были энтузиасты. 

Был у нас и процедурный каби-
нет, и небольшой физиокабинет.

Немного погодя открылся зуб-
ной кабинет, в нём стала работать 
Елизавета Александровна Волчко-
ва, а потом появилось и акушер-
ское отделение, туда пришла Мар-
гарита Алексеевна Бакимова.

И вот нам уже выделили  маши-
ну скорой помощи. Первым фель-
дшером была Галина Ивановна 
Пешева, а следом пришла Лариса 
Александровна Пискунова. 

До этого к нам по необходи-
мости приезжала так называемая 
«санавиация» из Судогды. Видимо 
подразумевалось, что она должна 
быстро приезжать, но один раз, 
помню, в новогоднюю ночь мы с па-
циенткой ждали её 2 часа.

Машина у нас всегда была на 

готове – стоял 
бикс с пелёнка-
ми, корнцангами 
и другим обору-
дованием на лю-
бой случай. 

Ещё у нас ча-
сто проводились 
Дни донора. Мы 
готовили кабинет 
для специали-
стов со станции 
переливания кро-
ви. Они любили к 
нам ездить, ведь 
желающих сдать 
кровь было хоть 
отбавляй. Даже заранее в очередь 
записывались. Лаборанты работа-
ли до поздна, а потом мы полностью 
проводили санитарную уборку. 

В конце 70-х началось строи-
тельство поликлиники. Уже на этапе 
котлована был назначен главврач 
– Алексей Григорьевич Лысенко. 
Коллектив здравпункта для ново-
го начальника оборудовал своими 
силами небольшое, но уютное ра-
бочее место. Даже шторку из дома 
принесли и повесили. Алексею 
Григорьевичу с первого взгляда по-
нравился и «кабинет» и его будущие 
сотрудницы, точно так же, как и он 
им. Галина Алексеевна вспоминает 
его как невероятно доброго, откры-
того человека, компетентного ру-
ководителя. Он полностью следил 
за строительством, параллельно 
занимался оснащением будущего 
учреждения. Под его руководством 
в городе появилась современная, 
хорошо оборудованная поликлини-
ка. А  Галине Алексеевне он пред-
ложил в ней должность старшей 
медсестры. 

- И я ещё стала работать на при-
ёме с Алексеем Григорьевичем, 
- продолжает Галина Алексеевна. - 
Он был врач-уролог, многому меня 
научил,  мне было очень интересно 
и приятно с ним работать. Это был 
человек души и сердца – ни разу 
никто не услышал от него грубого 
слова, никогда он не повышал го-
лос. Алексей Григорьевич был вни-
мателен к своим сотрудникам, ин-
тересовался нашими проблемами 
и  участвовал по-возможности в их 
разрешении. 

В должности старшей медсе-
стры Галина Алексеевна прорабо-
тала почти 20 лет. Потом по состоя-
нию здоровья ей пришлось уйти 
медсестрой на приём.  А через не-
сколько лет у неё уже была пенсия 
по выслуге. Коллеги торжественно 
проводили её на заслуженный от-
дых. Но «отдыхала» Галина Алексе-
евна не долго, не привыкла сидеть 
без дела, да и по любимой работе 
скучала. Поэтому с большой радо-
стью согласилась на предложение  
пойти медсестрой в открываю-

щийся детский приют. Десять лет 
проработала Галина Алексеевна с 
детьми, и ушла только после рас-
формирования этого учреждения. 
Но дома не засиделась, пошла ра-
ботать медиком на  транспортное 
предприятие во Владимире, с до-
ставкой к месту, что было очень 
удобно. 

Таким образом, общий меди-
цинский стаж Галины Алексеевны 
составил 45 лет и большинство из 
них она проработала в Радужном.

Но это ещё не всё! В 2016 году 
Галина Алексеевна попробовала 
новую профессию – педагога, её 
пригласили воспитателем в Кадет-
ский корпус.

- Рота у меня была 80 человек, 
6-7 класс,- говорит Галина Алек-
сеевна. - Поначалу было трудно, 
но потом втянулась, и я к ребятам 
привыкла, и они ко мне. И даже был 
такой случай, что когда я написала 
заявление на увольнение, чтобы 
проиндексировали мою пенсию, 
ребята узнали и, не разобравшись 
что к чему, хотели идти к директору, 
просить, чтобы меня не увольняли. 
Так мы с ними и дошли до конца вы-
пуска, а потом уж я уволилась. Это 
было несколько лет назад.

У Галины Алексеевны большая 
семья. Муж ушёл из жизни в 2008 
году, но рядом с ней дети и вну-
ки. Старшая дочь Наташа живёт в 
Санкт-Петербурге, но часто приез-
жает, а младшая Катя – в Радужном. 
Наташа пошла по маминым стопам, 
она тоже медицинский работник. 

Сейчас Галина Алексеевна за-
нимается внуками, их у неё четве-
ро, двое живут рядом. А ещё у неё 
уже есть 4 правнука!

Многие радужане знают Гали-
ну Алексеевну не только как про-
фессионала своего дела, но и как 
чуткого, отзывчивого человека. 16 
декабря она отметила свой юби-
лей. Коллектив  газеты «Радуга-
информ» присоединяется ко всем  
поздравлениям в ее адрес  и жела-
ет Галине Алексеевне долгих счаст-
ливых лет жизни в кругу родных и 
близких людей!

Е. Малиновская.
Фото автора и из архива 

Г.А. Шертековой.

•	 СПОРТ

•	 ЛЮДИ		В		ИСТОРИИ		ГОРОДА

КУБОК		РОССИИ		ПО		СТРЕЛЬБЕ	
ИЗ		ПНЕВМАТИЧЕСКОГО		ОРУЖИЯ

МЕДИЦИНА	-			ЕЁ			ПРИЗВАНИЕ

В городе Юрьев-Польском с 12 по 14 дека-
бря проводился Кубок Владимирской области по 
стрельбе из пневматического оружия.

В соревнованиях приняли участие сильнейшие 
спортсмены от 14 лет из Коврова, Мурома, Владими-
ра, Юрьев-Польского, Радужного и Гусь-Хрустального 
района. Команда г.Радужного была представлена 
шестью спортсменами. Это Рузанна Борисова, Дани-
ил Яровенко, Олеся Наумчик,  Федор Смирнов, Алек-
сандр Панасенко, Н.А. Кострюкова. 

Вне конкурса попробовал свои силы Федор Сидо-
ров и показал достойный результат (в квалификации 
он был четвертым). 

Стрелки выполняли большие упражнения (60 за-
чётных выстрелов с финалом) и соревновались в 
упражнениях смешанных пар.

В финал по стрельбе из пистолета уверенно про-
шла Рузанна Борисова, но уступила сопернице в борь-
бе за бронзовую медаль.

В последний день соревновались в стрельбе из 
винтовки и пистолета смешанными парами (мужчина 
и женщина). В финале участвовали Н.А. Кострюкова с 
Александром Панасенко и Рузанна Борисова со стрел-
ком из г.Коврова Кириллом Гудковым. В упражнении 
«Пневматический пистолет «пара смешанная»  Рузан-
на и Кирилл завоевали бронзовые медали!

Желаем нашим стрелкам дальнейших успехов в 
наступающем 2025 году! 

Администрация ЦВР «Лад».
Фото предоставлено ЦВР «Лад».
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БЕСПЛАТНЫЕ   ЮРИДИЧЕСКИЕ   КОНСУЛЬТАЦИИ
24  декабря  с 15.00 до 17.00
в Общедоступной  библиотеке  проводит

Александр Александрович Семенов,
заместитель начальника юридического отдела администрации 

ЗАТО г. Радужный Владимирской области.

НОВОГОДНЯЯ   И   РОЖДЕСТВЕНСКАЯ   АФИША 

Личный  приём  граждан  заместителями  главы  администрации 
ЗАТО  г.Радужный  Владимирской  области

ФИО 
заместителя главы

администрации 
ЗАТО г.Радужный

Должность Дата и место приёма

Вадим Анатольевич
Попов

Заместитель главы 
администрации города по 

городскому хозяйству

25 декабря с 11.00 до12.00 
администрация ЗАТО г.Радужный, 
каб. 216 (предварительная запись 

по телефону 3-29-20).

•	 ВАЖНО		ЗНАТЬ

Дата № дома

Время 
прове-
дения 
собра-
ний

Дата № дома

Время 
прове-
дения 
собра-
ний

20.12.2024
квартал 1 дом 29 18.00

20.12.2024
квартал 3 дом 33 18.00

квартал 1 дом 30 19.00 квартал 3 дом 34 19.00

21.12.2024
квартал 1 дом 31 11.00

21.12.2024
квартал 3 дом 35 11.00

квартал 1 дом 32 12.00 квартал 3 дом 35А 12.00

22.12.2024
квартал 1 дом 33 11.00
квартал 1 дом 34 12.00

23.12.2024
квартал 1 дом 35 18.00
квартал 1 дом 36 19.00

24.12.2024

квартал 1 дом 37 18.00
квартал 9 дом 4

19.00
квартал 9 дом 6/1
квартал 9 дом 6/2
квартал 9 дом 8

ГРАФИК   ПРОВЕДЕНИЯ 
внеочередных  общих  собраний  собственников 

помещений  в  многоквартирных  домах, 

находящихся  в  управлении  ООО «ЖКХ-Радужный»

Форма проведения общих собраний: очно-заочная.
Место проведения очной части собраний:
- многоквартирные дома 1-го и 9-го кварталов -  г. Радужный, квартал 1, д. 55, 

в фойе помещений ЖЭУ;
- многоквартирные дома 3-го квартала -  г. Радужный, квартал 3, д. 36, в по-

мещении ЖЭУ.

Повестка дня общих собраний:
1.  Выбор председателя, секретаря и членов счетной комиссии общего собрания 

собственников помещений в многоквартирном доме.
2.  Утверждение размера платы за содержание жилого помещения на период с 

01.01.2025 г. по 31.12.2025 г.
3.  Избрание Совета и председателя Совета многоквартирного дома  (в домах, 

где Совет дома не избран).              
4.  Определение места хранения протокола общего собрания собственников по-

мещений в многоквартирном доме.

ООО «ЖКХ-Радужный».

График приёма граждан 
по личным вопросам депутатами

№ ок-
руга

ФИО
депутатов

Дома, входя-
щие в округ

Дата и время 
приема 

Место приема 

15
Вадим

Иванович
Лушин

26,27,28 – 
III кв.

23.12.2024
с 17-00 до 18-00

Местная общественная приемная
ЗАТО г.Радужный (г.Радужный, 

1-й квартал, д.1).
Телефон для записи  8(980)753-09-74

4 Алексей 
Александрович

Быков 

5,6,13,14, 15- I   
кв.;  4,  6,  8 – 9   
кв.; 105 – 17 кв.

24.12.2024
с 17-00 до 18-00

Местная общественная приемная
 ЗАТО г.Радужный (г.Радужный, 

1-й квартал, д.1).
Телефон для записи  8(980)753-09-74

2 Павел 
Викторович
Медведев

11,35,36,37 – 
I кв.

26.12.2024
с 17-00 до 18-00

Местная общественная приемная
 ЗАТО г.Радужный (г.Радужный, 

1-й квартал, д.1).
Телефон для записи  8(980)753-09-74

Предварительная запись по указанному телефону.

РЕКЛАМА 

КЛУБ 
АВТОРСКОЙ ПЕСНИ

 приглашает  

22  ДЕКАБРЯ В 18.00 

на  традиционный
 предновогодний  концерт

«Окнами   светится 
город  ночной!..»

 В КОНЦЕРТНОМ ЗАЛЕ ЦДМ 
 (кинозал «Сириус»). 

В  КОНЦЕРТЕ  ПРИНИМАЮТ  УЧАСТИЕ:

Василий Зенин, Сергей Козлов,
Елена Мамонова, Алексей Капралов,
Олег Цаплин, Сергей Садунин, 
группа «Случайная встреча» - 
авторы и исполнители из Мурома,
Владимира, Коврова, Касимова
а также клуб «Радуга в ладонях».

ВХОД СВОБОДНЫЙ. 

ОБЩЕДОСТУПНАЯ  БИБЛИОТЕКА

20 декабря  в 11.00 

 «Новогодняя мастерская», мастер-класс 
по изготовлению новогоднего венка.  6+

КЦ  «ДОСУГ»

21 декабря - в 10.30 и 13.00
27, 28 декабря - в 17.00
29 декабря  - в 11.00 и 13.00

«По следам бременских музыкантов», 
новогоднее представление и 
интерактивная программа.  6+
Стоимость билета: 350 руб.

МСДЦ

21 декабря - в 11.00
22 декабря - в 12.00
23, 24, 25, 26, 27 декабря  - в 18.00
28 декабря - в 16.00
29 декабря  - в 12.00

 «Фокус - Мокус или Ёлочка с 
сюрпризом», новогоднее представление.  
6+
Стоимость билета: 350 руб.

ЦДМ

21 декабря в 16.00 

Новогодняя интеллектуальная игра в 
клубе «Айкьюдом».12+

22 декабря в 18.00 

 «Окнами светится город ночной», 
концертная программа клуба авторской 
песни «Радуга в ладонях».  12+

ЦДМ 

24 декабря  - в 12.00
25 декабря  - в 16.00
27 декабря - в 12.00
28 декабря - в 12.00
29 декабря - в 11.00

 «В поисках Нового года или мечты 
сбываются», новогоднее представление. 
6+
Стоимость билета: 300 руб.

24 декабря в 15.00 

«Новогодний серпантин», вечер отдыха 
для тех, кому за…» 18+
Стоимость билета: 200 руб.
Заявки принимаются до 22 декабря.  
Тел. 3-03-08. 

27 декабря в 18.00 

 «Стихи под ёлочку», литературная 
гостиная.  18+

ФОК  ДЮСШ

23 декабря в 11.00

 Игры Первенства АМФ «Золотое кольцо» 
среди юношей 2009-2010, 2011-2012 
гг.р. с участием команд из гг.Радужный, 
Гусь-Хрустальный, Ярославль. 6+

28 декабря в 9.00 
 
 Первенство Владимирской 
области по мини-футболу среди 
юношей 2009- 2010 гг.р. 6+

29 декабря в 8.00 
 
Игры 3-4 туров чемпионата 
Владимирской области
 по мини-футболу. 12+

ПАРК  КУЛЬТУРЫ  И  ОТДЫХА
 
1 января с  1.00 до 2.00 

 Интерактивная программа.  18+

1 января  2.00 до 3.00

Трансляция музыкальных фонограмм. 

ТОРГОВАЯ  ПЛОЩАДЬ

1 января в 12.00

Новогодний «Забег обещаний».  6+

ГОРОДСКАЯ  ЛЫЖНАЯ  ТРАССА

2 января в 11.00 

 Лыжная эстафета, посвящённая 
открытию зимнего спортивного сезона. 6+

 ПРОДОЛЖЕНИЕ   НОВОГОДНЕЙ 
И  РОЖДЕСТВЕНСКОЙ  АФИШИ 

ЧИТАЙТЕ 
В  СЛЕДУЮЩЕМ  НОМЕРЕ! 

12+ 


